

Alertan de una banda que roba perros

Un grupo organizado se dedica a surtir de animales a peleas ilegales en el Maresme

JORDI RIBALAYGUE BARCELONA
Una supuesta banda organizada actúa desde hace pocos días en poblaciones del Maresme, donde presuntamente se dedica a robar perros para surtir a peleas ilegales de animales. El Colegio de Abogados de Mataró ha lanzado una advertencia ante la desaparición de mascotas, en especial en urbanizaciones al norte de la comarca, según

apunta la presidenta de la comisión de derechos de los animales de la institución colegial, Teresa de Gea.

«Se han detectado secuestros de perros desde hace aproximadamente una semana y se han presentado denuncias ante los Mossos d'Esquadra y policías locales, pero no hay causas judiciales abiertas porque no se ha identificado aún a los responsables», explica De Gea. La letrada afirma que, en la mayoría de casos, los presuntos ladrones «entran en los jardines de casas aisladas» para llevarse a los perros.

No obstante, la alarma trascendió a raíz del intento de sustraer una de las dos perras que una vecina de

Canet de Mar paseaba por la calle hace pocos días. La mujer se resistió y logró evitar que los asaltantes escapasen con uno de los canes y comunicó el hecho a la policía.

El Colegio de Abogados de Mataró avisa de que los atracadores se desplazan presuntamente en una furgoneta amarilla. De Gea comenta que prefieren los canes «grandes», aunque razas pequeñas también podrían aprovecharse para entrenar a perros de pelea.

«No sabemos qué hacen con los animales», agrega la letrada, «da la impresión de que los cogen para venderlos a personas que se dedican a peleas ilícitas, ya que están

bien pagados para esa actividad, adiestrarlos o usarlos como sparring para otros perros».

De Gea sostiene que los ladrones podrían ser autores de «diversos delitos», como robo, maltrato o actividad ilegal. Además de tomar precauciones como llevar siempre atadas las mascotas o no dejarlas solas en la entrada de supermercados, vehículos o parques, el Colegio de Abogados aconseja identificar con microchip a los perros. «No está suficientemente difundido y reduciría otros problemas, como el abandono o sobrepoblación en centros de acogida, y la Administración debería impulsar que se haga», opina.